

## まちの出来事

from  
photoclip

6月 | June

1 国際協力機構(JICA)が実施する「母子保健人材育成 地域保健看護活動実習」で、日本の医療福祉制度や地域の母子保健活動について学ぶため、ウルグアイなど11カ国 12人の研修生が羽幌町を訪れました。(6/19)

2 羽幌保育園の運動会が開催されました。年齢ごとに6色の帽子をかぶり分けた園児たちは、元気に競走やお遊戯、玉入れなど各種目で大活躍でした。(6/29)

3 こちらは羽幌小学校の運動会「つき進め！勇気と希望を胸に」をテーマに開催されました。子どもたちも保護者のみなさんも最初から大盛り上がり、笑顔の絶えない運動会でした。(6/8)

4 天売島で誘引作戦が繰り広げられているオロロン鳥(ウミガラス)です。交尾を確認した屏風岩の同所では、抱卵しているようすも確認されました。(6月23日の午後から卵も親鳥の姿も不明となり、残念ながら繁殖には失敗したようです)(6/17)

5 学校プールの一般開放が始まりました。好天続きで水温も上昇し、プールはベストコンディション。子どもたちはとても気持ちよさそうです。(6/25)

6 羽幌高校のインターンシップ(職業実習)が行われました。今年は17の事業所に第2学年の生徒45人が分散し、様々な職業を学びました。役場でも6人の生徒を受け入れ、行政事務等を体験してもらいました。(6/24-26)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



3



6



5



2